

Proyecto del IES “Del Atuel” fue premiado por Microsoft LATAM



El Instituto de Educación Superior (IES) 9-011 “Del Atuel”, en el marco del programa Microsoft Innovative Educator (MIE), fue distinguido por su proyecto de transformación digital “Una Institución libre de papel” como uno de los cinco mejores de Latinoamérica. El IES recibió el primer puesto en la categoría “Diseño innovador”.

La iniciativa fue impulsada por la docente Natalia Toledo, magister en Enseñanza de Inglés y licenciada en Educación, quien fue reconocida por Microsoft por su labor como Educadora Innovadora tras implementar a fines de 2021 la novedosa propuesta en el IES Del Atuel, junto con el equipo de TIC y el apoyo de la Coordinación General de Educación Superior (CGES), la empresa de tecnología POSSUMUS y autoridades del instituto.

El IES es la única institución de nivel superior estatal de Argentina que fue premiada en este contexto. Los ganadores de todo el mundo viajarán a Costa Rica para participar en el evento educativo Education Exchange, a llevarse a cabo a fines de este mes. En representación del IES y de nuestro país, irá Natalia Toledo.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Rubén Román, rector del IES “Del Atuel”, expresó que este viaje servirá para una reunión con otros premiados del mundo. “Microsoft cubre todos los gastos y además, vamos a poder acceder a un escalón más dentro de este proyecto que estamos llevando adelante”, dijo.

Explicó además: “Si bien el proyecto trata de la ‘despapelización’ y la tecnificación del IES del Atuel, es decir que nosotros a través de utilizar las herramientas de Microsoft, estudiantes y docentes vamos a evitar el uso de todo tipo de trámites a través de papeles, y usando las aplicaciones que ofrece Microsoft y que nosotros tenemos en forma gratuita por ser una institución educativa certificada dentro de este programa, podemos hoy reservar un aula, reservar un proyector, programar una reunión, compartir archivos, tenemos una nube en onedrive ilimitada para cada uno de los docentes y estudiantes, es

decir, son pasos que vamos dando, pero dentro de un proyecto más global y más ambicioso, porque no sólo involucran a la despapelización del IES del Atuel, sino que por ejemplo ahora, lanzamos la capacitación y vamos a invitar a todo el cuerpo docente para poder certificar más educadores de Microsoft. Esto es un cambio de paradigma, es totalmente un cambio en la educación. Pretendemos formar docentes del siglo XXI”.